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 C’est quoi un CRA ? 

 
Les Centres de Ressources de l’Autisme (CRA) sont 

des établissements médicaux-sociaux. 

Un établissement médico-social est un endroit où 

l’on peut rencontrer : 

• des éducateurs, 
 

• des médecins, 
 

• des assistantes sociales ; 
 
 

Les CRA sont spécialisés dans les Troubles du Spectre de l’Autisme (TSA). 

Il y a des CRA : 
 

• en France métropolitaine, 
 

• dans les DOM-TOM. 
 

Les DOM TOM sont des îles françaises. 
 

On les trouve un peu partout dans les océans de la Terre. 
 
 

Les CRA accompagnent les familles de personnes autistes. 

Ils aident les familles à trouver des solutions adaptées pour 

améliorer la vie des personnes autistes.

Assistante 
sociale 
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Quelles sont les missions des CRA ? 
 
 

Les CRA ont plusieurs missions pour faire connaître les TSA. 

Par exemple, les CRA doivent : 

• accueillir et informer le public,  

• former les familles et les professionnels, 
 
 

• soutenir les Maisons Départementales des 
 
 

Personnes Handicapées (MDPH), 
 
 

• faire des recherches pour mieux comprendre les TSA, 
 
 

• conseiller les administrations publiques qui s’intéressent aux TSA. 
 
 

Tout le monde peut aller se renseigner dans un CRA. 
 
 

Pour en savoir plus sur les CRA 
 

ou trouver le CRA près de chez vous, 
 

il faut regarder le site internet : www.gncra.fr 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Adaptation : Eloïse Auffret-Novice pour Signes de Sens 

Relecteurs : 

• Caroline Pieters et Florence Dutilleul, Association Nous Aussi Roubaix-Tourcoing. 

• Audrey Coudouel et Matthieu Lepais, Association Trisomie 21 Rhône et Métropole de Lyon. 
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